

Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo



Año XIII – No 3, marzo de 2021

ASC Comunicaciones Internacionales – Dirección General - Via Maria De Mattias, 10 - 00183 Roma

www.adoratrici-asc.org

redazioneasc@adoratrici-asc.org

Lima, Perú
4-28 Julio 2017

Patris Corde

Al comienzo de su pontificado, Papa Francisco expresó libremente su amor por San José diciendo también que en su escritorio tiene una estatua de S. José dormido. En su vida, experimentó muchas veces, pero sobre todo en los momentos de necesidad, la presencia de este Santo a quien se dirigió experimentando concretamente su ayuda. La estatuita de S. José dormido se hizo famosa así en todo el mundo.

Pero el amor de Papa Francisco por S. José es mucho más profundo. Lo demostró con su carta apostólica "Patris Corde" publicada el 8 de diciembre de 2020 para celebrar el 150º aniversario de la declaración de S. José como Patrono de la Iglesia católica. En el mes de marzo, que la Iglesia celebra su fiesta el 19 de marzo, y en Italia también la fiesta del papá, queremos subrayar algunos valores que Papa Francisco, como perlas preciosas, deja surgir de esta carta, para hacernos enamorar de una gigantesca figura de la historia de la salvación, pero que a menudo queda en la sombra.

En la carta, el Papa individualiza siete aspectos de la paternidad de S. José que constituyen un itinerario para el camino de fe de cada uno de nosotros. Entre éstos, están la *ternura* y la *obediencia*. José nos enseña que tener fe en Dios significa también creer que Él puede actuar a través de nuestros miedos, nuestras fragilidades, nuestras debilidades. En las tormentas de la vida, no tenemos que temer dejar a Dios el timón de nuestra barca. A veces quisiéramos controlar todo, siempre tiene una mirada más grande que

va más allá de lo material, más allá del intelecto humano, más allá de lo racional. Por esto, en cada circunstancia de su vida José pronuncia su Fiat.

Pero en la carta del Pontífice encontramos también valores como el coraje creativo y la acogida que se transforman en fuente de recursos inesperados para el hombre, sobre todo en los momentos de dificultad. En tal sentido, José resulta ser la imagen emblemática de quien se abandona a la voluntad de Dios, repone en el Padre toda su fe y su confianza sin dudar nunca, siguiendo sólo al corazón, convirtiéndose en el hombre que cuida los comienzos de la historia de la redención. Él es el verdadero milagro con el que Dios salva al Niño y a su Madre.

Otra importante perla es la de la sombra: *"Padre no se nace, se hace. Y no se hace sólo porque se traiga un hijo al mundo sino porque cuida responsablemente de él... José supo amar de manera extraordinariamente libre. Nunca puso en el centro a sí mismo sino la vida de María y Jesús.*

La felicidad de José no está en la lógica del sacrificio de sí sino del don de sí [...]. Todas las veces que nos encontramos en la condición de ejercitar la paternidad, siempre tenemos que recordar que no es nunca ejercicio de posesión sino signo que reenvía a una paternidad más alta. En un cierto sentido, todos estamos siempre en las condiciones de José: sombra del único padre celestial que hace surgir el sol sobre buenos y malos, sobre justos e injustos (Mt. 5, 45); y sombra que sigue al Hijo.

Hna. Maria Grazia Boccamazzo, ASC

Editorial

Editorial

◇ Patris Corde

Espacio Administración General

◇ Taller de investigación: formarse en la dimensión económica

Del Mundo ASC

◇ Las Adoratrices de Brasil en la fiesta del 4 de febrero de 2021

◇ Celebración en honor de Martin Luther King Jr.

◇ Nuestro bautismo

◇ En las Filipinas se celebran los 500 años de cristianismo y los 30 años de presencia ASC

Sumario

1	◇ Justicia para Samba Martine	7
	Espacio JPIC/VIVAT	
	◇ Fratelli Tutti – Capítulo 1	9
2	En la Congregación	
	◇ Estadística	10
	◇ Calendario Administración General	13
	◇ Cumpleaños: celebramos la vida	13
	◇ Volvieron a la casa del Padre	13

Taller de investigación: formarse en la dimensión económica



Del 15 al 19 de febrero, la ecónoma general, Hna. Mónica Rini, junto con la administración general organizó un taller en modalidad on line

involucrando a los miembros de la comisión del Directorio Económico, las ecónomas regionales y las de las Fundaciones, para continuar la reflexión sobre la transformación de la dimensión económica, en continuidad con el seminario realizado en el 2019, con el tema "Rostro humano de la economía".

El taller comenzó con la escucha del Evangelio, gracias al compartir de Hna. Bridget Pulickakunnel que guió a las participantes en la reflexión a través de la *parábola de los talentos*, seguida de la reflexión de Hna. Mimma Scalera ASC sobre los valores de la espiritualidad ASC a partir de S. María De Mattias, irrenunciables para una administración profética de los bienes. El abogado Lozupone presentó el tema de la corresponsabilidad y la transparencia en la administración de los bienes y Hna. Assunta Remossi OMVF, jefa de la Oficina del Instituto para el gobierno de la vida consagrada en el Dicasterio para la vida religiosa CIVCSVA, compartió gracias a su experiencia el modo de conjugar la administración de los recursos y el desafío de las obras. Finalmente, el abogado Faioli expuso al grupo una presentación razonada del documento *Economía al servicio del carisma y de la misión* y los procedimientos descriptos por la escribana Serena Graziolo.

Hna. Mónica concluyó el encuentro compartiendo los elementos que surgieron durante el seminario del 2019. Como expresó Hna. Nadia en el discurso de conclusión, *somos conscientes que la economía es mucho más que una simple contabilidad y, por lo tanto, es necesario que como cuerpo volvamos a pensar este aspecto en continuo devenir.*

A través de la economía pasan elecciones muy importantes para la vida en las que debe transparentarse el testimonio evangélico, atentas a

las necesidades de los hermanos y hermanas, pero también una fidelidad a los valores irrenunciables de nuestra identidad carismática. Entonces, para que las elecciones en la misión sean significativas y proféticas fue reiterado que es necesario poner atención en la formación a la dimensión económica en línea con nuestro carisma.

Por lo tanto, como nos invita la Iglesia, es necesario prever que nuestros documentos incluyan procesos de formación sobre la economía en todos los niveles (inicial, permanente y profesional), poniendo siempre en la base de las elecciones nuestros valores carismáticos. La educación económica, focalizada también en los valores, favorece el crecimiento carismático en cuanto el servicio de la economía no es funcional, administrativo sino de apoyo a la misión.

A pesar de los límites del canal on line, el taller fue una gran ayuda también para la formación de la comisión *ad hoc* encargada de elaborar el directorio económico.

Probablemente, esta experiencia abrirá las puertas a otras posibilidades de diálogo con las ecónomas, para que el directorio reporte las "best practics" (mejores prácticas) que tenemos a nivel de Congregación, con procedimientos que faciliten las diferentes realidades. Además, el taller fue un evento que nos permitió caminar juntas, sentirnos unidas, como único cuerpo, en la búsqueda y en la profundización de una de las temáticas más significativas hoy, útil para el crecimiento en el proceso de transformación de nuestra vida consagrada.

Hna. Maria Grazia Boccamazzo, ASC



Las Adoratrices de Brasil en la fiesta del 4 de febrero de 2021 En plena pandemia



La fiesta del 4 de febrero de este año fue celebrada en Amazonía en un espíritu de fe, alegría y unidad entre nosotras, rezando con el hermoso triduo. En Manaos, en la casa regional, en la casa de Nazaret y en otras comunidades fuimos muy animadas con la acogida de las propuestas de este año preparadas por la Regional Hna. Alessandra Pereira y su consejo. También hemos recordado la profesión de los votos de algunas hermanas en este día de fiesta y apliqué a ellas las palabras del primer día del triduo: "Mientras era todavía joven, conocí tu modo especial que habría plasmado mi vida".

En medio de la profunda tristeza que provoca la pandemia a nosotras y al mundo entero, hoy todavía está la amenaza de una tercera variante. Sin poder salir de casa, algunas de las hermanas más jóvenes están haciendo lo mejor que pueden para hacer las compras y están poniendo mucha atención para no enfermarse. Pero nos enteramos que a comienzos de febrero tres ASC de Belem se enfermaron de COVID.

Sufrimos por muchas razones debido a las cuales la linda ciudad de Manaos es conocida en el mundo como una región de horrores:

- Hospitales incapaces de recibir a todos por absoluta falta de oxígeno; pacientes llevados a otros Estados para sobrevivir; centenares de muertos sepultados en fosas comunes...

- La frontera entre Pará y Amazonas –cerrada por tierra, mar y aire- y en el puerto de Manaos

los barcos provenientes de varias ciudades regresan con los alimentos o mercaderías a sus ciudades. Todo esto hizo que el hambre del pueblo aumentase en modo alarmante.

- El presidente de Brasil mal considerado por actitudes equivocadas tomadas en este momento muy grave.

- Con el lockdown, las iglesias cerradas, la santa misa solo en TV o radio.

Al contrario, aspectos alegres son:

- La llegada de la vacuna, que la mayor parte de nosotros ya recibió. La segunda dosis será dentro de tres meses.

- Palabras de aliento on line a familiares y amigos –los nuestros y los de nuestras hermanas- por la enfermedad o la muerte de personas queridas y la preocupación por las ASC en otras comunidades afectadas por el COVID.

- Rezamos más pidiendo a la Sangre de Cristo que los cubra, y muchos siguen el rosario de la misericordia a través de los medios de comunicación.

Termino esta sintética narración recordando las palabras de la Salve Regina. "gimiendo y llorando en este valle de lágrimas..."

Y reflexionamos sobre las palabras de la Oración del Cáliz del triduo de este año: "Padre, a ti elevo mi alma, para que sea transformada por tu paz, tu luz y tu esperanza. No nos dejes".

Hna. Marília Menezes, ASC

Celebración en honor de Martin Luther King Jr.

*Caminen juntos, hijos, no se cansen
Caminen juntos, hijos, no se cansen
Caminen juntos, hijos, no se cansen
Hay una gran reunión de campo en la Tierra Prometida.*

Las palabras de este canto, escrito por Hna. Barbara Croon ASC, se usaron varias veces durante la oración vespertina del 18 de enero en honor de Martín Luther King Jr. En esta ocasión hemos rezado por la unidad y el fin del racismo en nuestro país.

La oración comenzó con el tradicional rito de libación en recuerdo de los antepasados, más sugestiva por el ambiente decorado con coloridos tejidos africanos, dos grandes plantas y vasijas de agua.

Al comenzar la oración, mientras una hermana derramaba agua cuatro veces, cada vez en una de las cuatro direcciones, norte - sur, este - oeste, se leía dos versos de la oración africana. Después se entonaba el estribillo mientras el agua se ponía en las vasijas.

A este rito de apertura siguieron dos lecturas, y después la lectura de la lista de los nombres de los afroamericanos que se distinguieron en nuestro país. Una vez más se derramaba agua en las vasijas mientras se cantaba el estribillo.

La oración conclusiva fue hecha por los líderes (compuesta por Joan Chittister). Esta oración fue usada todas las tardes durante un triduo de oración que precedió la toma de posesión de Biden y de la vicepresidenta Harris el 20 de enero. El 19 de enero, la comunidad ofreció una jornada de adoración.

Para hacer más visible el significado de esta fiesta, Hna. Teresa Bahr también decoró el comedor.

Hna. Therese Wetta, ASC



Nuestro bautismo

El domingo 10 de enero, fiesta del Bautismo de Nuestro Señor, durante la celebración de Laudes pedí a las hermanas que en lugar del tercer salmo, compartirán la fecha y el lugar donde habían sido bautizadas. Casi todas las hermanas lo hicieron. Fue un momento muy lindo. También preparamos un espacio de exposición donde invité a las hermanas a llevar algo que recordase este acontecimiento. Dos adoratrices llevaron el certificado de Bautismo, una llevó agua, otra una vela. En la foto se ve una muñeca vestida de blanco: es el vestido de bautismo que perteneció a la mamá de Hna. Fran Chumar ASC, que también ella vistió el día de su bautismo.



Contribución de las hermanas

Debora Schovanec ASC y Diana Rawlings ASC

En las Filipinas se celebran los 500 años de cristianismo y los 30 años de presencia ASC



Las Islas Filipinas, archipiélago del sudeste asiático, son un país del continente con religión cristiana, y donde los católicos todavía representan la mayoría. Se considera que el catolicismo haya llegado a las Filipinas en 1521, cuando el famoso explorador portugués Fernando de Magallanes puso pie por primera vez en aquella que hoy es la provincia de Cebu.

Con un breve mensaje, Hna. Flor Manga envió a la secretaria general el logo del acontecimiento con el mensaje: siento la pasión de compartirlo con nuestras hermanas porque para mí, adoratriz filipina, significa compartir las raíces de nuestra fe.

La apertura oficial del año especial será el 4 de abril, domingo de Pascua, para recordar la primera misa que se celebró en Limasawa, la isla donde Magallanes desembarcó por primera vez en el archipiélago.

Este año de gracia, 30º aniversario de presencia ASC en las Filipinas y 500º aniversario de cristianismo, auguramos a las hermanas que continúen siendo testimonio de fraternidad, reconciliación y alegría, por el don de la redención realizada por la Sangre de Jesucristo, porque como dice el logo, son un don para ofrecer al mundo.

Los símbolos presentes en el logo:

La cruz: el signo cristiano de la redención

La onda: el viento del Espíritu Santo que animó a los misioneros

La barca: la expedición que llevó la fe a esta tierra

El sol: es la misma imagen presente en la bandera nacional y que describe a las Filipinas como la perla del mar de oriente, pero aquí expresa la vida nueva, el Cristo Resucitado, la esperanza de la salvación.

El pez: símbolo de los primeros cristianos.

El rosario: representa la profunda devoción del pueblo por la Virgen María

La figura central representa el primer bautismo en las Filipinas.

Todos estos símbolos están puestos en una mano, expresadas por dos acentuadas líneas marrones, que representan la de Dios Padre, que dicen cómo la Sabiduría encarnada quiso que todos estos eventos se realizaran según su voluntad, dándonos el cuadro completo de lo que estamos celebrando ahora: los 500 años de nuestro cristianismo. Efectivamente, somos un don para ofrecer, nos fue donado para dar...

Mensaje de Hna. Nadia a las ASC en las Filipinas

Queridas hermanas,

es una gran oportunidad para mí saludar a cada una de ustedes en este día especial: 30 años de presencia ASC en las Filipinas. Era el 4 de marzo de 1991 cuando las Adoratrices de la Sangre de Cristo llegaron desde Italia a las Filipinas. Celebrar este evento es para ustedes el momento para narrar las bendiciones, evaluar y renovar la alianza con el Dios de la Vida.

Este acontecimiento nos recuerda otro 4 de marzo especial, en 1834, el día en que Santa María De Mattias abrió la escuela de Acuto, declarando el día del nacimiento del nuevo Instituto de las Adoratrices de la Preciosísima Sangre. Tenía 29 años.

El 4 de marzo de 1991, el sueño de María De Mattias revive cuando las Adoratrices llegan a una nueva tierra, la perla de Oriente, las Filipinas.

Desde el momento de su llegada, las primeras misioneras Adoratrices tuvieron confianza en ustedes, caminando con ustedes como hermanas y amigas, leyendo la necesidad de la gente y tratando de responder fielmente al grito de la Sangre que se siente en esta tierra. Son conocidas de modo especial por sus elecciones: simplicidad, compromiso con los pobres y servicio a quienes quedaron atrás.

El cuidado de los niños, sobre todo sordomudos en Marikina, el cuidado de los enfermos, especialmente los que padecen tuberculosis en Quezon City y en Bucalacan, el cuidado de los jóvenes y las familias. En sus servicios siempre involucraron personas más pudientes en vuestra realidad, porque creemos que quien tiene más tiene la responsabilidad de cuidar a quien tuvo menos oportunidad en la vida: porque cada persona es digna de la Sangre de Cristo. Y porque estamos llamadas a contribuir con Jesús para construir el hermoso orden de cosas.

Durante estos años conocieron momentos de alegría, de crecimiento, pero también momentos de poda. Desde el norte de las Filipinas llegaron a jóvenes a Maasin, Leyte, parte central de las Filipinas, así a través del ministerio escolar más personas pudieron experimentar la alegría de sentirse llamados hijos e hijas de Dios, porque fueron rescatados al precio de la Sangre del Hijo de Dios.

Este año, podría ser una coincidencia, mientras celebramos los 30 años de presencia ASC en esta linda tierra, el pueblo recuerda sus 500 años de cristianismo. Esto testimonia una larga historia de redención, de fe, que ustedes y su pueblo testimonian en todo el mundo. A través de su Sí a Dios, en la congregación de S. María De Mattias, también nosotras ASC hemos orgullosamente entrado a ser parte de esta historia de redención.

En este momento de su vida de Fundación, como comunidad, mientras contamos las bendiciones, estamos llamadas a soñar en grande. El sueño de Dios para ustedes, para nosotras. No tengan miedo de arriesgar, de invertir las energías que tienen: porque Jesús continúa pidiendo los cinco panes y dos peces para satisfacer el hambre de la multitud. Pero tenemos que poner nuestra confianza en Él. Es Él quien, bendiciendo nuestra fuerza, nuestro compromiso, nuestro deseo, lo hace capaz de satisfacer el hambre de amor, de justicia, de paz, de sanación de la gente.

Como Hermanas y amigas les deseamos un nuevo comienzo: crecer en el espíritu de fraternidad y reconciliación para convertirse en testimonio vivo de Dios Amor y Misericordia. Les deseamos que crezcan en número y amor a Jesús y su pueblo. Esta es la motivación de nuestra consagración: el amor por Jesús y por el pueblo redimido con su preciosa Sangre.

Felicidades, hermanas.

Hna. Nadia Coppa, ASC

Justicia para Samba Martine



¿Quién era Samba Martine? Samba llegó a España en agosto de 2011 a la edad de 33 años. Inmigrante congoleña, fue detenida en el CETI (Centro de Permanencia Temporal para Inmigrantes) de Melilla, donde fue sometida a test clínicos que determinaron que era portadora de HIV. Tres meses después de la llegada a la península, Samba fue transferida al CEI (Centro de Internación para Extranjeros) de Madrid para ser deportada.

Después de 39 días de internación y haber solicitado la asistencia sanitaria al menos diez veces, el 19 de diciembre de 2011 Samba murió en el hospital por una infección que es letal sólo si el paciente no recibe un tratamiento adecuado para su patología de HIV. Cuando Samba fue transferida al CIE de Madrid, bajo la jurisdicción del Ministerio del Interior, la cartilla clínica no llegó al nuevo centro. La dirección del CIE no pidió al CETI de la ciudad de Melilla enviar la documentación sanitaria.

Cuando el Estado priva a una persona de su libertad, se convierte en el garante de sus derechos y, sobre todo, de su vida y de su salud. El caso de Samba Martine, lejos de ser una excepción, demuestra que el Estado no garantiza los derechos de estas personas en el CIE. Y, lamentablemente, desde la muerte de Samba no hubo casi ningún cambio, ni en los protocolos de acción ni en las condiciones de los tratamientos médicos, ni en las estructuras o en el equipamiento.

Reparación moral y económica para la familia

Después de nueve años de lucha, el pasado

19 de noviembre el Estado español reconoció su responsabilidad en la muerte de Samba: tanto la Sermedes S.L., la sociedad que proveyó el servicio médico, como sus dos ministerios responsables (el Ministerio del Interior y el Ministerio de la Inclusión, de la Seguridad Social y de la Inmigración), deberán recompensar a la familia de la víctima. Finalmente, se hizo un progreso en lo que se pedía desde hacía años: justicia para Samba. Esta resolución es muy importante porque es un reconocimiento por parte de la administración misma de su responsabilidad por la muerte de Samba Martine. El reconocimiento por una falta de coordinación entre dos Ministerios y el reconocimiento de una asistencia médica carente. "La resolución reconoce que la negligencia en los tratamientos médicos durante la permanencia de Samba en el CIE era evidente", subraya Cristina Manzanedo, firmataria del reclamo de la familia y miembro de larga data del Servicio Inmigrantes de los Jesuitas, que tiene frecuentes accesos a estas estructuras. "Esta resolución –continúa Manzanedo– también tiene un valor afectivo muy importante para la hija de Samba Martine que viajó con ella desde el Congo y de quien fue separada en Marruecos. Era una niña de ocho años cuando fue dejada en Marruecos, una niña que no volvió a ver a su madre y que hoy no comprende bien lo que pasó, está llena de preguntas. Es una chica para quien la resolución le da paz, le da una explicación y una compensación económica con la cual tener una oportunidad en la vida".

“De Samba obtuvimos algo que no sucede con muchas de las víctimas de las fronteras, es decir, que Samba es Samba hoy, que Samba no es Tarajal, no es Lampedusa, no es Lesbo. Tenemos un nombre, una imagen, un rostro, una familia que la recuerda y una sociedad que la reivindica. Haremos justicia a las víctimas de las fronteras sólo cuando serán reconocidas con sus nombres y no con el lugar donde murieron”, dijo Patricia Fernández, abogada de la acusación popular en el proceso que se realizó en el 2019 contra uno de los médicos que trataron a Martine en el CEI.

“Ninguna compensación es suficiente para la tragedia acaecida. Pero la decisión de España es una reparación moral y económica muy importante, aún si llega con nueve años de retraso”, dijo la madre de Samba.

El límite de las fronteras

Acerca del problema de la inmigración, el Papa en su última encíclica, afirma que «Nadie puede ser excluido, no importa donde haya nacido y mucho menos debido a los privilegios que otros poseen porque nacieron en lugares con mayores posibilidades. Cuando el vecino es un inmigrante, se agregan desafíos complejos. Es verdad que el ideal sería evitar las inmigraciones inútiles, y el modo de hacerlo es crear en los países de origen la

posibilidad efectiva de vivir y crecer con dignidad, para que se puedan encontrar las condiciones para el propio desarrollo integral. Pero hasta que no hayan progresos serios en esta línea, a nosotros nos toca respetar el derecho de cada ser humano a encontrar un lugar donde pueda no sólo satisfacer sus necesidades fundamentales y las de su familia, sino también realizarse integralmente como persona. Nuestros esfuerzos respecto a los inmigrantes que llegan se pueden resumir en cuatro verbos: **acoger, proteger, promover e integrar**. Porque no se trata de soltar de lo alto los programas de asistencia social, sino de recorrer juntos un camino a través de estas cuatro acciones, para construir ciudades y países que, aun conservando las respectivas identidades culturales y religiosas, sean abiertas a las diferencias y las sepan valorar. La llegada de personas diferentes, que provienen de otro contexto de vida y cultura, se convierte en un don, porque las historias de los inmigrantes son también historias de encuentros entre personas y culturas: para las comunidades y las sociedades donde llegan son una oportunidad de enriquecimiento y desarrollo humano integral para todos». (Fratelli Tutti)

Hna. Teresa Martínez Montiel, ASC



Capítulo 1: Nubes oscuras sobre un mundo cerrado



“Una tragedia mundial como la pandemia del Covid-19, momentáneamente reavivó el sentido de que somos una comunidad global, todos en la misma barca, donde los problemas de una persona son los problemas de todos. Una vez más nos dimos cuenta que nadie se salva solo; podemos salvarnos solamente juntos (32)”.

Papa Francisco da una descripción cuidadosa de las tinieblas que ve en el mundo de hoy. En primer lugar, los sistemas políticos están pasando por cambios y el modelo económico basado en el lucro “no duda en explotar, descartar y hasta matar a los seres humanos”.

En segundo lugar, hay una cultura de la indiferencia. Empleando una estrategia de ridículo, sospecha y crítica implacable, un grupo puede dominar y excluir a otro, creando un estado permanente de desacuerdo, confrontación y hasta violencia. La soledad, el miedo y la inseguridad vividas por quienes se sienten excluidos son fáciles blancos para las “mafias” (es decir, las bandas). Además, los derechos humanos no son universalmente respetados, especialmente de las mujeres. Esta cultura de la indiferencia golpea sobre todo a los no nacidos, los discapacitados y los ancianos. Si bien conectados a nivel mundial, no vemos a nuestros hermanos y hermanas como cercanos. Esto es más evidente en la ausencia de dignidad para los inmigrantes en nuestras fronteras y para muchas personas golpeadas por la pandemia.

Santa María De Mattias escribe a P. Blas Valentini, “El ESPÍRITU de la congregación es todo CARIDAD. Esta palabra la tenemos esculpida en nuestras mentes y en nuestros corazones; quiero decir, Caridad, Caridad, Caridad con Dios y con nuestro querido prójimo”. Podía decir que cada persona era preciosa para ella porque fue redimida por la Sangre de Jesús. Amaba a los demás con todo su corazón, radical y totalmente.

El período de la infancia y de la adolescencia de Santa María fue muy peligroso. El derecho de las chicas de ir a la escuela estaba prohibido debido a los bandoleros en la calle. Esta situación social y la atmósfera de miedo movieron el corazón de Santa María De Mattias para dedicar su vida al amor de Jesús Crucificado y a responder al grito de la Sangre.

Uniéndose a Papa Francisco, Santa María invita a cada adoratriz a fortalecer la amistad social y la paz social frente a una violencia social que todo lo impregna, que él ve fluir en la economía, en la política y también en los medios de comunicación masivos.

Pregunta de reflexión:

¿De qué manera la pandemia tuvo un impacto individual en ustedes?

¿Experimentaron un renovado sentido de comunidad?

¿Qué te dice María De Mattias en este momento?

Hna. Rani Padayattil, ASC

ESTADISTICA ASC POR NACIONES ACTUALIZADA AL 31 DE DICIEMBRE DE 2020

NACIONES 25	V.P.	V.T.	Novicias	Postulantes	Pasadas a otras congre- gaciones	Exclaustradas	Salidas	Difuntas	Comunidades	Presencias apostólicas
Albania	04	00	00	00	00	00	00	00	01	00
Argentina	07	00	00	00	00	00	00	00	02	00
Australia	09	00	00	00	00	00	00	00	02	00
Bielorrusia	03	00	00	00	00	00	00	00	01	00
Bolivia	07	01	00	00	00	00	00	00	02	02
Bosnia-Erz	38	00	00	00	00	00	00	00	09	00
Brasil	46	02	02	01	00	00	00	02	10	00
Corea	14	01	01	00	00	00	00	00	02	00
Croacia	107	02	02	00	00	00	00	04	19	00
Filipinas	08	00	00	00	00	00	00	00	03	00
Germania	10+	00	00	00	00	00	00	02	02*	01
Guatemala	01	00	00	00	00	00	00	00	00	01
Guinea B.	07	05	00	02	00	00	00	00	03	00
India	66	07	04	03	00	00	01	00	16	00
Italia	429+	00	01	02	00	00	00	24	48**	00
Liechtenstein	14	00	00	00	00	00	00	01	01	00
Mozambique	02	00	00	00	00	00	00	00	01	00
Perú	04	00	00	00	00	00	00	00	01	00
Polonia	59	01	00	00	00	01	00	01	08	00
Rusia	02	00	00	00	00	00	00	00	01	00
España	07	00	00	00	00	00	00	00	02	00
Suiza	03	00	00	00	00	00	00	00	01	00
Estados Unidos	154	04	00	00	00	00	00	14	22	23
Tanzania	64	15	00	03	00	00	00	01	10	01
Vietnam	03	03	00	00	00	00	00	00	02	01
TOTALES	1.068	41	10	11	00	01	01	49	169	29

N. En los lugares donde aparece el signo + el número se refiere al total de las comunidades o hermanas pertenecientes a más Regiones.

* Comprendida la casa general y las casas pertenecientes a otras regiones presentes en el territorio italiano.

Cuadro sintético

Tot. Votos perpetuos	1.068
Tot. Votos temporales	41
Tot. Hermanas ASC	1.109
Tot. Novicias	10
Tot. Postulantes	11
Tot. a otras congreg.	00
Tot. Exclaustradas	01
Tot. Salidas	01
Tot. Difuntas	49
Tot. Comunidades	169

ESTADISTICA ASC POR REGIONES ACTUALIZADA AL 31 DE DICIEMBRE DE 2020

REGIONES	V.P.	V.T.	Novicias	Postulantes	Pasadas a otras congr	Exclaustradas	Salidas	Difuntas	Comunidades
Manos	50	02	02	01	00	00	00	02	11
India	74	07	04	03	00	00	01	00	17
Italia	437	05	01	04	00	00	00	24	57**
Schaan	24	00	00	00	00	00	00	03	03
Estados Unidos	181	09	01	00	00	00	00	14	28
Tanzania	74	15	00	03	00	00	00	01	12
Wrocław	68	01	00	00	00	01	00	01	11
Zagabria	160	02	02	00	00	00	00	04	30
TOTALES	1.068	41	10	11	00	01	01	49	169

N. ** Con la casa general y el Noviciado de la Congregación

Cuadro sintético

Tot. Votos perpetuos	1.068
Tot. Votos temporales	41
Tot. Hermanas ASC	1.109
Tot. Novicias	10
Tot. Postulantes	11
Tot. a otras congreg.	00
Tot. Exclaustradas	01
Tot. Salidas	01
Tot. Difuntas	49
Tot. Comunitdades	169

2020 - AUMENTO y DISMINUCIÓN DE LAS HERMANAS POR: EMISION DE VOTOS - SALIDA o MUERTE

	Emitieron los votos temporales	Salidas de votos temporales	Emitieron los votos perpetuos	Salidas de votos perpetuos	Pasadas a otras Congregaciones	Difuntas
Albania	00	00	01	00	00	00
Argentina	00	00	00	00	00	00
Australia	00	00	00	00	00	00
Bielorrusia	00	00	00	00	00	00
Bolivia	01	00	00	00	00	00
Bosnia-Erz.	00	00	00	00	00	00
Brasil	02	00	00	00	00	02
Corea	00	00	00	00	00	00
Croacia	00	00	00	00	00	04
Filipinas	00	00	00	00	00	00
Alemania	00	00	00	00	00	01
Guatemala	00	00	00	00	00	00
Guinea B.	02	00	01	00	00	00
India	02	01	05	00	00	00
Italia	00	00	00	00	00	24
Liechtenstein	00	00	00	00	00	02
Mozambique	00	00	00	00	00	00
Perú	00	00	00	00	00	00
Polonia	00	00	00	01	00	01
Rusia	00	00	00	00	00	00
España	00	00	00	00	00	00
Suiza	00	00	00	00	00	00
Estados Unidos	01	00	00	00	00	14
Tanzania	00	00	04	00	00	01
Vietnam	02	00	00	00	00	00
TOTALES	10	01	11	01	00	49

Aumento		Disminución	
Votos temporales	10	Votos temporales	01
Votos perpetuos	11	Votos perpetuos	01
		Deceso	49
		A otra Congregación	00

Calendario Administración General



5 de marzo: Hna. Nadia parte a Tanzania para acompañar a la Región.

8 de marzo: Hna. Matija Pavic se reúne con la comisión para el estudio de la representatividad en la AG 2023

22 de marzo: Hna. Nadia va de Dar Es Salam a los Estados Unidos

Cumpleaños: Celebramos la vida

40 años

Hna. Rosemary Baltazari Nyekobe 23/03/1981 Tanzania

Hna. Regina Mary 03/03/1981 India

60 años

Hna. Elisabeth Müller 25/03/1961 Schaan

70 años

Hna. Lucia Resta 02/03/1951 Italia

Hna. Josipa Bjelkanović 19/03/1951 Zagabria

Hna. Ruža Bosankić 22/03/1951 Zagabria

80 años

Hna. Lidija Petrušić 06/03/1941 Zagabria

Hna. Katarina Vujeva 14/03/1941 Zagabria

90 años

Hna. Rosina Mies 03/03/1931 USA

Hna. Annita Orlando 04/03/1931 Italia

Hna. Carmela Iori 09/03/1931 Italia

Hna. Augusta Zaratti 12/03/1931 Italia

Hna. Lucia Di Bari 16/03/1931 Italia

Hna. Rita Schilling 22/03/1931 USA

100 años

Hna. Luigina Scarpantoni 28/03/1921 Italia



Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo

En tu Palabra

Mensual de Información
a cargo de
Adoratrices de la Sangre de Cristo
Comunicaciones Internacionales - Dirección General
Via Maria De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Año XXIII, N° 3, marzo de 2021

Comisión de redacción
Maria Grazia Boccamazzo, ASC
Debora Brunetti

Traducciones a cargo de
Hna. Lucija Bijelić - croato
Hna. Betty Adams - inglés
Hna. Anastazia FlorianI - kiswahili
Hna. Bozena Hulisz - polaco
Hna. Clara Albuquerque - portugués
Hna. Miriam Ortiz - español
Hna. Johanna Rubin - alemán



Volvieron a la casa del Padre

04/02/2021 **Hna. Gabriella Alviani** Italia

06/02/2021 **Hna. Imelda Rose Hammeke** USA

12/02/2021 **Hna. Elsa Pascazi** Italia